

GETTY IMAGES, JULIA GODDARD/LA TROMPETA

La militarización alemana altera el equilibrio de poder en Europa

- . Josue Michele
- 14/11/2025

Alemania está inyectando cientos de millos de millones en su industria de defensa y ha dicho que gastará en sus fuerzas armadas el doble que Francia. Esto está convirtiendo a la eterna potencia económica de Europa, que ya cuenta con el cuarto ejército más grande por gasto, en algo nunca visto desde la Segunda Guerra Mundial. Como muestra un informe de Politico, esto cambiará drásticamente el futuro de la industria francesa y alemana, así como de la política europea.

Alemania tiene como objetivo gastar 178.000 millones de dólares anuales en defensa de aquí a 2029, frente a los 93.000 millones de Francia de aquí a 2030. Alemania ha superado marginalmente a Francia durante años, pero no ha dado prioridad a la preparación, la tecnología, la autonomía y la agresividad. Eso está cambiando.

El gobierno alemán también ha dado un brusco giro hacia la contratación de fabricantes alemanes. Los planes de adquisición revelan la intención de firmar menos del 10% de los nuevos contratos con proveedores estadounidenses y encargar casi todo lo demás a la propia industria de defensa alemana, que es una de las mejores del mundo, y a otros fabricantes europeos.

Documentos internos vistos por Político revelan preparativos para numerosos contratos de defensa a largo plazo por valor de 97.000 millones de dólares para 2026. Formarán parte de una importante lista de deseos de 439.000 millones de dólares que se esbozará en el presupuesto de 2026.

"Se trata de un aumento sin precedentes que afecta a todos los ámbitos de las fuerzas armadas, desde tanques y fragatas hasta aviones no tripulados, satélites y sistemas de radar", comentó Político

Se trata nada menos que de un cambio tectónico en el equilibrio del poder industrial, militar y estratégico.

"Está a medio camino entre la vigilancia y la amenaza", dijo un funcionario de defensa francés a Politico. "Será difícil trabajar con ellos porque serán extremadamente dominantes". Y añadió, refiriéndose a la entrada de dinero en efectivo en las empresas de defensa alemanas: "No necesitarán invadir Alsacia y Mosela. Las pueden comprar".

En "Germany's Rearmament Upends Europe's Power Balance" [El rearme de Alemania altera el equilibrio de poder en Europa] Politico dice:

Mientras Alemania aspira a convertirse en la potencia militar predominante de Europa, el equilibrio político está cambiando. En Francia, hay una lucha por seguir siendo relevante, mientras que en Polonia, el rearme de Alemania está agitando viejos fantasmas y creando la sensación de que una alianza Berlín-Varsovia podría ser la forma más eficaz de mantener a raya a Rusia. (...)

Un funcionario de la UE calificó el cambio en el potencial militar de Alemania de "telúrico", o, dicho de otro modo, capaz de mover la Tierra. Otro diplomático lo expresó de forma más directa: "Es lo más importante que está ocurriendo ahora mismo en [la] UE".

El viceministro de Defensa polaco, Pawel Zalewski, dijo: "Si miramos la historia, una situación en la que Alemania vinculara su poder económico con su poderío militar siempre ha suscitado temores". Pero añadió que, a la luz de la disminución del papel de Estados Unidos en Europa, un aumento de la fuerza militar alemana es "una respuesta natural".

Otros expresaron sentimientos similares. "Podría ser aterrador, sin duda", dijo un diplomático de la UE. "Pero Alemania tiene coaliciones. Está en la UE y en la OTAN, y mientras tanto podrían ocurrir muchas cosas".

Durante décadas, la Trompeta ha advertido de que Alemania se alzará como líder militar indiscutible de Europa, tal y como se profetizó en Daniel 2 y Apocalipsis 17. Ahora estamos presenciando el cumplimiento de esta profecía ante nuestros ojos, y mucho más está aún por venir.